Coronavirus – Alerte ! Le Secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, dévoile le Groupe mondial de vaccination COVID-19 dirigé par Emmanuel Macron et Melinda Gates

25/04/2020par les cœurs unis magazine



Aujourd'hui, les Nations Unies ont dévoilé leur équipe mondiale de réponse à la vaccination COVID-19, et qui voyons-nous au sommet de la chaîne alimentaire ? Le président français Emmanuel Macron, qui a déjà déclaré son désir de diriger le Nouvel Ordre Mondial, et Melinda Gates qui veut donner à chacun une vaccination et une carte d'identité numérique.

Nous vous avons dit que cela se produirait rapidement, et il en est ainsi. Les Nations Unies ne perdent pas de temps à élaborer une réponse mondiale à COVID-19, et les deux acteurs clés sont Emmanuel Macron, aspirant à l'antéchrist, récemment béni par le pape François et le Conseil de sécurité de l'ONU, sera le visage de cet effort, et Melinda Gates, représentant son mari Bill Gates et leur fondation éponyme de contrôle de la population, fournissant le capital de départ pour faire bouger les choses. Ça roule, bien, jusqu'au gouffre de l'Enfer.

La GUERRE est réelle, la BATAILLE chaude, et le TEMPS est court... au COMBAT!

Déclaration d'engagement et appel à soutien à la collaboration mondiale pour accélérer le développement, la production et l'accès équitable aux nouveaux outils COVID-19

DES NATIONS UNIES: Ce lancement rassemble des dirigeants mondiaux, le secteur privé, des acteurs scientifiques et humanitaires et d'autres partenaires pour promouvoir la santé, assurer la sécurité du monde et faire avancer le bien public. La santé humaine est le bien public mondial par excellence.



António Guterres

@antonioguterres

A world free of #COVID19 requires the biggest public health effort in global history: Data must be shared, resources mobilized & politics set aside.

We are in the fight of our lives.

We are in it together.

And we will come out of it stronger, together.

Voici ce que ces gens pensent :

Et aujourd'hui, nous sommes confrontés à un ennemi public mondial pas comme les autres. Dans un monde interconnecté, aucun de nous n'est en sécurité tant que nous ne sommes pas tous en sécurité. COVID-19 ne respecte aucune frontière. COVID-19 n'importe où est une menace pour les gens partout dans le monde.

Le monde a besoin du développement, de la production et de la livraison équitable de vaccins COVID-19 sûrs et efficaces, de thérapies et de diagnostics. Pas un vaccin ou des traitements pour un pays ou une région ou la moitié du monde – mais un vaccin et des traitements abordables, sûrs, efficaces, faciles à administrer et universellement disponibles – pour tout le monde, partout.

Un monde sans COVID-19 nécessite l'effort de santé publique le plus massif de l'histoire. Les données doivent être partagées, la capacité de production préparée, les ressources mobilisées, les communautés engagées et la politique mise de côté.



António Guterres <u>@antonioguterres</u>

A #COVID19 vaccine must be considered a global public good.

Not a vaccine for one country or one region — but a vaccine that is affordable, safe, effective, easily-administered & universally available — for everyone, everywhere.

Un vaccin # COVID19 doit être considéré comme un bien public mondial.

Pas un vaccin pour un pays ou une région — mais un vaccin abordable, sûr, efficace, facilement administré et universellement disponible — pour tout le monde, partout.

Je sais que nous pouvons le faire. Je sais que nous pouvons faire passer les gens en premier. Ces nouveaux outils doivent être un exemple très clair et essentiel d'un bien public mondial.

Pendant trop longtemps, nous avons sous-évalué et sous-investi dans les biens publics mondiaux — un environnement propre, la cybersécurité, la paix, la liste continue. Alors, que ce soit une leçon essentielle de cette pandémie: la nécessité d'une nouvelle urgence pour soutenir les biens publics mondiaux et la couverture sanitaire universelle.

Nous sommes dans le combat de nos vies. Nous y sommes ensemble. Et nous en sortirons plus forts ensemble. Je vous remercie.

Nous avons le faux prophète le pape François, opérant sous un nom volé à Dieu, donnant sa bénédiction sulfureuse à l'Antichrist, Emmanuel Macron, dont le nom signifie littéralement «Dieu avec nous». Macron veut prendre le pouvoir du Nouvel Ordre Mondial, et le Conseil de sécurité des Nations Unies et le Pontifex Maximus de Rome l'ont approuvé. Chacun de ces villageois de la fin des temps cherche le monde entier comme s'il s'entraînait pour les Jeux olympiques d'Apocalypse 13. 18



Emmanuel Macron, s'apprêtant à prendre le pouvoir en tant que leader mondial de la pandémie internationale Covid-19, a reçu le fervent soutien du pape François lors d'un échange téléphonique aujourd'hui à Paris.

Pas plus tard qu'hier, nous vous avons raconté comment le président français Emmanuel Macron avait consolidé une alliance avec le Conseil de sécurité de l'ONU pour prendre les rênes du pouvoir dans le nouvel ordre mondial en plein essor, ce qui n'est pas une mince affaire. C'était la première chaussure. Aujourd'hui, la deuxième chaussure tombe car il a révélé qu'Emmanuel Macron avait eu une réunion téléphonique avec le pape François, où il a reçu sa «bénédiction» et son plein soutien pour réinitialiser l'économie mondiale.

Nous vous avons parlé de la nature curieuse de ce diable Judas Iscariot, le fils de perdition, et l'homme qui prendra encore la scène en tant qu'Antéchrist. Dans une étude biblique récente, nous vous avons montré comment Satan veut ce que Dieu a, c'est pourquoi nous voyons en Luc, l'Antéchrist venir contre Jérusalem, la Cité de Dieu. Nous vous avons également montré comment Judas s'est pendu, non pas dans le désespoir, mais dans la pure moquerie et le mépris de ce que Jésus ferait sur la croix 12 heures plus tard. Sachant cela, ne serait-ce pas comme Satan d'avoir son Antéchrist nommé Emmanuel, ce qui signifie «Dieu avec», comme un autre tir sur le Tout-Puissant qu'il déteste si passionnément ? Comment s'appelle le pape François ? Il s'appelle «saint père», un titre volé à Dieu dans Jean 17. Alors mettons toutes les cartes sur la table maintenant, n'est-ce pas ?

Nous avons le faux prophète le pape François, opérant sous un nom volé à Dieu, donnant sa bénédiction sulfureuse à l'antichrist Emmanuel Macron, dont le nom signifie littéralement «Dieu avec nous». Macron veut prendre le pouvoir du Nouvel Ordre Mondial, et le Conseil de sécurité des Nations Unies et le Pontifex Maximus de Rome l'ont approuvé. Chacun de ces méchants de la fin des temps cherche le monde entier comme s'il était en train de s'entraîner pour les Jeux Olympiques de l'Apocalypse 13. (18 mois)

DE BFM TV: Emmanuel Macron et le pape François ont échangé sur la crise du coronavirus avec « beaucoup de convergence » sur les réponses à apporter, notamment sur la réduction de la dette des pays les plus pauvres, a déclaré mardi l'Élysée.

Lors d'un appel de 45 minutes en espagnol et en français, le pape a « salué les initiatives constructives » prises par la France à l'international depuis le début de la crise sanitaire, selon la présidence.

« Il y a beaucoup de convergence dans la vision et les réponses » sur « la dette des pays les plus pauvres », « l'aide à l'Afrique », la nécessité « d'une trêve et d'une pause humanitaire dans les conflits » et « la nécessité d'une Europe unie », a déclaré l'Élysée.

Dans son message de Pâques du 12 avril, le pape François avait proposé de « réduire » voire « d'annuler » la dette des pays pauvres, demande qui rejoint celle d'Emmanuel Macron d'annuler la dette des pays africains pour leur permettre une meilleure lutte contre la crise.

C'était la troisième fois que le pape François et le président Macron parlaient. Ils se sont rencontrés pour la première fois le 26 juin 2018, et l'alchimie entre les deux hommes semblait être particulièrement bonne car ils ont parlé ensemble pendant 57 minutes. Il s'agissait de la plus longue rencontre entre le pape et un chef d'État depuis que François a rencontré le président américain Barack Obama en 2014. Ils se sont entretenus une deuxième fois par téléphone en mai 2019 après l'incendie de la cathédrale Notre-Dame de Paris.

Le pape a également exprimé au président français son « soutien » à « l'épreuve traversée » par la France, où le coronavirus a fait plus de 20 000 morts, selon l'Élysée.

Cette interview, demandée par Paris, était la troisième entre les deux dirigeants après une visite d'Emmanuel Macron au Vatican en juin 2018 et une discussion téléphonique en mai 2019 suite à l'incendie de Notre-Dame de Paris.

 $\frac{\text{https://magazinelavoixdedieu.wordpress.com/2020/04/25/coronavirus-alerte-le-secretaire-general-des-nations-unies-antonio-guterres-devoile-le-groupe-mondial-de-vaccination-covid-19-dirige-par-emmanuel-macron-et-melinda-gates/}$

Message du 2 mai 2017

Message du 7 octobre 2019

_-